

# LA IA y la comprensión de enigmas

LA LLAVE  
DE DAVID

## La IA y la comprensión de enigmas

Una de las tendencias más alarmantes de este tiempo del fin es el auge de la inteligencia artificial. La IA tiene el potencial de convertirse en un monstruo Frankenstein de nuestro propio diseño. Descubra cómo los "enigmas" de la inteligencia artificial están predichos en la Biblia.

- Gerald Flurry
- [2/3/2024](#)

*Transcripción de La Llave de David*

De nuestra revista, la revista *la Trompeta*, solemos decir que son las noticias de mañana hoy, y ciertamente asíes. Pueden comprobarlo en cada número.

Tengo un artículo en nuestra próxima edición, cuyo título es: "Laia y la comprensión de enigmas". Ahora, ia es sólo un acrónimo de Inteligencia Artificial, así que se trata de un artículo complejo en muchos sentidos, creo yo, y no se entiende tan bien, ni siquiera por la gente más involucrada en el tema. Así que voy a intentar citarles parte del artículo además de hablar y darles algunas ideas más al respecto. Pero creo que el tema necesita claridad, y por eso quiero intentar dárselas en la medida de lo posible.

Pero lo que creo que es fascinante sobre este tema, en especial, es que si miran la profecía bíblica de cerca, verán que el tema de *laa* está en la profecía bíblica; está ahí mismo en la Biblia. Y Dios profetiza algo al respecto en un libro que es sólo para este tiempo final. Sólo para el tiempo del fin, y ese sería Daniel. Lo veremos en un momento.

Pero aquí está la introducción de mi artículo, y les leeré sólo un poco. "La inteligencia artificial es el intento de crear una inteligencia similar a la humana en las máquinas. Los programadores introducen grandes cantidades de datos en el programa informático. El programa aprende de ellos y produce resultados, luego aprende de esos resultados y de los datos subsiguientes en un ciclo cada vez mejor. Este campo ha dado saltos gigantescos en los últimos años".

Ahora, los programadores admiten que ni siquiera lo entienden. Así que eso puede hacerlo muy peligroso, según los estudiosos y la gente que entiende de esto.

El artículo continúa diciendo: "La revolución de la Inteligencia Artificial es el centro de un debate que va desde los que esperan que salve a la humanidad hasta los que predicen la fatalidad", señaló 60 Minutes en abril". Una cita de 60 Minutes.

Y un poco más abajo el artículo dice: "Manipular la Inteligencia Artificial es una forma poderosa de manipular las mentes de las masas. También abre nuevas posibilidades en la guerra avanzada. Quien entienda esta tecnología tiene una ventaja significativa en este mundo". Y una ventaja impactante como veremos un poco más adelante.

"Parece seguro que algunos explotarán el lado oscuro de la *ia* o Inteligencia Artificial".

Para darles una idea de algunas autoridades en esto, hay un Theodor zu Guttenberg en Europa, y un político muy prominente, y dijo: "Los límites entre la ficción y la verdad podrían difuminarse aún más". No necesitamos más de eso, podríamos pensar, de cómo es hoy.

El ex presidente Barack Obama dice también: "La ventana es borrosa, sujeta a distorsiones invisibles y a manipulaciones sutiles". Así que aquí hay algunos críticos.

Y "Elon Musk dice que esto podría muy bien destruir toda esta civilización porque realmente no lo entienden. Sin embargo, la tecnología sigue avanzando". Y esa es su opinión al respecto.

Ahora quiero darles otra cita aquí de este director ejecutivo de Google, Sundar Pichai, y esto es lo que dijo: "*Laa* será tan buena o tan mala como lo permita la naturaleza humana". Bueno, ahora, ¿creen ustedes que la naturaleza humana permitirá algo así? Si nos fijamos en, digamos, algunas de las partes más oscuras de la naturaleza humana, bueno, déjenme decirles que llega a extremos que a veces es difícil de creer.

¿Qué es la naturaleza humana? ¿Cómo podemos saberlo? Bueno, tenemos un folleto sobre *Naturaleza humana: ¿Qué es?* Y toda nuestra literatura es gratuita, así que si desea solicitarla, estaremos encantados de enviársela.

Pero aquí hay una Escritura bíblica que revela lo mala que puede ser la naturaleza humana. En Jeremías 17 en verso 9 dice: "Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso; ¿quién lo conocerá?". Bueno, ¿quién puede conocerla, esa naturaleza humana? Bueno, nadie la conoce, en realidad, excepto Dios Mismo, y Él nos dice cómo deshacernos de ella, y ese es todo Su plan. Y los seres humanos están aprendiéndolo sobre la marcha, y llegará un punto en que conocerán a Dios a través de un sufrimiento bastante serio, si no se arrepienten un poco.

Pero aquí hay otra cita del artículo. "Uno de los grandes problemas que enfrentan con *laia* es lo que llaman 'alucinación' [entre comillas, su término para] cuando *laa* se inventa cosas". ¡Se las inventa! Mentiras, y esta tecnología es capaz de hacerlo. No sólo lo hacen los hombres, los propios datos lo hacen en gran medida. "Fabrica hechos y los hace parecer reales. 60 Minutes lo llamó 'un rasgo muy humano: el error con confianza'. Esa es su cita, y "Le preguntaron a Pichai si esto es un problema solucionable, y no pudo responder", y él es el director de Google, y están profundamente involucrados en *ia*.

Aquí hay otra cita. "Nadie sabe en definitiva por qué los grandes modelos lingüísticos alucinan...". Aquí está de nuevo esa palabra. ¡Alucina! Eso no es una buena señal, ciertamente no es una señal de estabilidad, pero algo no está bien aquí. Algo está muy mal y algo que realmente deberíamos entender mejor de lo que lo hacemos, o no deberíamos estar avanzando en ello. Pero esa es la naturaleza humana, hacer eso.

"La *ia* no puede distinguir la verdad de la mentira". ¿Qué tal? No puede decirle la diferencia entre la verdad y la mentira, pero la naturaleza humana tampoco puede. Si vemos la gente y sus conversaciones de hoy en día y sus enseñanzas y todo eso, sabemos que eso es sin duda un problema grande.

Y aquí otra cita del artículo. "Pichai admitió que los investigadores no comprenden del todo este fenómeno y lo calificó de 'caja negra'. Una caja negra, como la caja negra donde llevan el detonador para lanzar bombas nucleares. Incluso la llaman caja negra. Y están fabricando mejor armamento para poder enviar más bombas nucleares de las que podrían enviar normalmente, digamos, por todo el mundo.

"Entonces 60 Minutes preguntó: '¿Usted no entiende del todo cómo funciona, pero lo ha soltado a la sociedad. ¿Verdad?'. Y Pichai dijo: 'Déjeme decirlo de este modo. Tampoco creo que entendamos del todo cómo funciona la mente humana'. Bueno, ¿qué tal? Realmente no saben cómo funciona una mente humana. Bueno, ¿no es triste que los seres humanos ni siquiera sepan que hace funcionar a las mentes humanas? Bien, les diré, la Biblia está llena de Escrituras sobre la mente humana y lo que *la* falta a esa mente humana.

Recuerden, había dos árboles (el árbol de la vida y el árbol de la muerte) y Adán y Eva eligieron este último. Así que tenemos que elegir. Dios quiere que *la*elijamos, y nos está enseñando del modo difícil, a aprender que nuestras mentes están incompletas; necesitan el Espíritu Santo de Dios, o estamos perdidos, espiritualmente, y hacemos cosas terribles.

Otra cita. "Entonces empezaron a alimentarlas con datos, y de hecho empezaron, según lo ven ellos, a [entre comillas] 'saber mucho' más que los hombres". O sea, estas máquinas, la tecnología, bueno, saben mucho más que los hombres. Bueno, eso no es realmente cierto, pero sin duda tienen más conocimientos que pueden escupir de sus máquinas muy rápidamente. Y tienen todos esos datos en esas máquinas.

Y concluye diciendo: "Y ni ellos mismos saben cómo controlarlo". Bueno, ¿no es de sabios si se tiene algo tan peligroso saber cómo controlarlo? ¿Es como un monstruo de Frankenstein que creamos y luego se vuelve y nos destruye? Tenemos que pensar en estas cosas.

"Cómo combatir el lado oscuro de *laia*", de la [revista] Forbes describe las ramificaciones militares como sistemas *de* fuera de control: [comillas] 'Ejércitos sin escrúpulos de drones robot corren desbocados en busca envenenar y matar a gente desviada, tanques no tripulados arrasan con todo lo que se mueve en la calle y sofisticados satélites gemelos digitales logran paralizar nuestra red eléctrica'. Son planteamientos y reflexiones en los que debemos pensar.

Verso 9 del capítulo 8 de Daniel. El verso 9 dice esto: "Y de uno de ellos salió un cuerno pequeño, que creció mucho al sur, y al oriente, y hacia la tierra gloriosa". O Jerusalén.

El principal cumplimiento del tiempo final de la profecía de Daniel será en Europa, es decir, en esta Inteligencia Artificial. Y explicamos mucho sobre lo que pasará en Europa en nuestro libro sobre *El Sacro Imperio Romano*.

Ahora si miran a un Antíoco aquí antiguamente, muestra que él tenía un interés anormal en la tecnología. Pero esto es urtupo. Esto es de un libro que es sólo para el tiempo del fin. Dos versos dicen eso, en Daniel 12, versos 4 y 9. "El Antíoco antiguo muestra que tenía un interés anormal en la tecnología. *Historias* de Polibio [el historiador] relata que Antíoco deambulaba a menudo por las calles de la ciudad, 'hablando largo y tendido y discutiendo asuntos técnicos con los moldeadores y otros artesanos'. El hombre que cumple el papel de este Antíoco moderno tiene intereses similares y una tecnología mucho más moderna". Es sólo la forma de ser de Antíoco, y este Antíoco es, bueno, está controlado por un espíritu maligno, el principal espíritu maligno en este universo, y tenemos que pensar en eso, si creemos en la Biblia. Y si no la creemos, bueno, aun así se hará realidad, y todos podemos verlo. Y podemos verlo ahora mismo, ¡la profecía se está cumpliendo como nunca antes en la Tierra! Y espero que podamos ayudarle a entenderlo.

Pero continuando, dice, según este historiador: "Hablando largo y tendido y discutiendo asuntos técnicos con moldeadores y otros artesanos". Los hombres que cumplen el papel de Antíoco moderno tienen... tecnología moderna".

Ahora observen Daniel 8 en verso 23. Esto es lo que dice: "Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas". Bueno, ¿enigmas? ¿Comprensión de enigmas? Bueno, ¿no es eso de lo que trata la *ia*? ¿Si nos fijamos en su lado negativo? Bueno, sin duda lo es. Pero se "levantará". "La expresión 'enigmas' viene de la palabra *haidah*, que significa *acertijo, difícil, pregunta, parábola* [eso es del] (Libro de Palabras Teológicas del Antiguo Testamento). Esta expresión también podría significar tecnología difícil". Es desconcertante. Hay muchas cosas que no entienden sobre ella. Y es capaz de estar, bueno, llena de enigmas. Y "enigmas" también, el "Léxico Hebreo-Caldeo lo define así: 'retorcido, envuelto, sutil, fraude, (...) enigma". Para muchos hoy en día, *laia* es un enigma. Sí, lo es. Pero este hombre, este "hombre fuerte" de Europa va a entrar en escena, y va a conocer y entender estos enigmas, quizás mejor que la mayoría, y lo va a utilizar para un propósito muy malvado. Enigmas. Verán, eso define realmente la *ia* si lo piensa. Ahora, puede haber otros temas o ingredientes ahí, pero sin duda tiene el ingrediente *ia*.

La Biblia tiene profecías que nos lo explican, y cualquier cosa tan significativa como esa, si buscan en la profecía bíblica normalmente encontrarán que hay algo realmente importante allí.

"El Barón zu Guttenberg está invirtiendo en varias empresas de *ia*, y durante cuatro años ha sido miembro del Consejo Asesor de *deasapp*, una empresa de Inteligencia Artificial". Ahora, aquí hay alguien, bueno, que es ex Ministro de Defensa en Alemania, y es sin duda un personaje político bien conocido, y poderoso en muchos sentidos. Y aquí está él apasionado con la *ia*, e invirtiendo en varias empresas, y ha sido parte de la otra por mucho tiempo. ¿De qué se trata todo? Y este hombre realmente siente pasión por ello, y noten lo que dice: "La Inteligencia Artificial sigue siendo algo a lo que Europa puede dar forma". Europa puede hacerlo, y él tiene el objetivo de hacerlo, y tiene el poder para hacerlo, y tiene el dinero para hacerlo. Aunque no sea el jefe de una corporación, en cierto modo es más poderoso que la mayoría de ellas, especialmente cuando se trata de Inteligencia Artificial.

Ahora, tienen que pensar en esto. Este hombre está muy por delante de Estados Unidos en *ia*, y aquí está afirmando, bueno, ¡Europa podría realmente darle forma a todo! ¡Ellos podrían ir! Y eso es exactamente de lo que trata Daniel 8 en verso 23. Dice que está sucediendo en Europa, y va a ser muy mortal, y habrá enigmas.

La palabra "enigmas" en sí significa algo retorcido o fraude u oscuro y retorcido; eso es lo que significa. Están definiendo *laa*. Y la Biblia lo define en esencia de la misma manera, e incluso creo que de forma más eficaz, diciéndonos lo mortal que es. Y, sin embargo, se apresuran a utilizarla en su ejército, para poder guiar robots con bombas nucleares y hacer volar estas bombas nucleares por toda la Tierra en drones. Y pueden inutilizar la tecnología de su enemigo, donde ni siquiera pueden utilizar sus bombas nucleares o sus otros ingredientes peligrosos.

"La Luftwaffe alemana está experimentando con enjambres de drones e invirtiendo en soluciones de Inteligencia Artificial para controlar los drones alemanes y destruir los drones enemigos. Están trabajando para superar la 'destrucción mutua asegurada' de la época de la Guerra Fría...", lo que significa que sabían que, bueno, simplemente nos destruiremos unos a otros así que no hay nada que podamos hacer, y no usaron sus bombas nucleares. Pero aquí, ahora, pueden ser capaces de inutilizar la tecnología del otro, y él ni siquiera puede disparar sus misiles. Y esto es peligrosamente malvado del modo en que lo están hablando aquí en profecía. Pero pueden enviar estas cosas por todo el mundo, y déjenme decirles, Alemania está por delante de Estados Unidos en este campo.

Y quiero ir al verso 24 de Daniel 8. Dice esto, Daniel 8: "un rey altivo de rostro", verso 23, "enigmas", y luego dice: "Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia": no es por su propio poder. Bueno, ¿qué significa eso? Bueno, significa que es fortalecido por el gran espíritu maligno que es adorado en este mundo; eso es lo que significa específicamente, y eso está en el verso 24.

En el verso 25, una muy buena noticia. "Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe de los príncipes"; en realidad se va a levantar, este hombre tan fuerte del que estamos hablando aquí en este tiempo final, y luchará contra Dios Mismo, tal como lo ha hecho antiguamente por medio de ese espíritu maligno, Lucifer, que se convirtió en Satanás, el diablo.

Colosenses 2 habla de cómo adoran la voluntad hoy en día, y si ustedes adoran la voluntad, también se encierran en problemas de demonios. Deberían leer los versos 18 y 23 y el verso 8. Léanlos. No tengo tiempo para entrar en ello, pero tenemos bombas nucleares. Puede mirar los versos 21 y 22 [Mateo 24]. Cristo dijo "si aquellos días no fuesen acortados, ninguna carne se salvaría con vida" en la traducción de Moffat. Así de malo podría ser. Vean, tendrán esas bombas nucleares y todas las formas malvadas que tiene el hombre de causar mucho daño a sus semejantes. Jesucristo hizo esa declaración hace unos 2000 años, y es tan perfecta como podría ser en cuanto al momento. Nadie más habló así cuando Cristo estaba allí en la Tierra porque no sabían nada sobre las bombas nucleares, pero Cristo sí, y deberíamos tomárnoslo a pecho.

Así que sin duda la Biblia habla de laia. Daniel continúa diciendo, bueno, Daniel 12 en verso 3, si llevamos este mensaje al mundo, Dios dice que Él nos protegerá y terminaremos brillando como las estrellas, brillando como las estrellas en el cielo porque Dios nos va a hacer seres espirituales y gobernar todo el universo.